



EL PARQUE CIENTÍFICO DE LA USAL, 10 AÑOS COMO REFERENTE

La infraestructura de la Universidad de Salamanca ha alcanzado a lo largo de este año las 55 empresas, con más de 800 empleados, que generan cinco millones de euros en sueldos

ICAL / VALLADOLID

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca celebró ayer su décimo aniversario de la colocación de su primera piedra con el objetivo de «seguir siendo ejemplo en el futuro», tal y como expresó durante el acto de conmemoración el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. El rector señaló así que con el Parque Científico «se ve lo que es la Universidad del siglo XXI» y que seguirán trabajando para que la de Salamanca se convierta en los próximos años en «una universidad del último cuarto del siglo XXI».

Hernández Ruipérez agradeció su colaboración «a todas las per-

sonas e instituciones que hicieron posible el Parque», entre los que nombró a los exrectores Enrique Battaner y José Ramón Alonso, así como a la exalcaldesa de Villamayor, Elena Diego, y al Banco Santander por ser «decisivo para que este Parque Científico sea hoy una realidad».

«Había solo tres empresas cuando entramos en el Rectorado de la Universidad de Salamanca», recordaba hoy Hernández Ruipérez, quien apuntó que las 55 ahora existentes son fruto de un crecimiento provocado por «la visión clara de que el Parque Científico era fundamental para el desarrollo de la Universidad de Salamanca, así como para fomentar el em-



Daniel Hernández Ruipérez y Juan Manuel Corchado. / D. ARRANZ (ICAL)

prendedurismo, la transferencia del conocimiento y la empleabilidad de nuestros egresados». Además cuenta con 800 trabajadores y las empresas generan «cinco millones de euros en sueldos al año».

Así, recordó que actualmente la Universidad firma «más de 1.000 convenios para prácticas en empresa» de sus alumnos y que en parte es gracias «al impulso dado al Parque, una gran realidad prometedor, una vez pasados los momentos de dificultad, gracias al esfuerzo de toda la comunidad universitaria», concluyó.

Por su parte, el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, recordó «aquel frío y húmedo 12 de diciembre de 2006» en que se puso la primera piedra de esta parte del Parque Científico, tras el inicio de las obras en 2004 del CIALE, y apuntó que el éxito actual del Parque se debe a «la labor continuada de todos en la Universidad de Salamanca: investigadores, rectores y vicerrectores y gestores del Parque».